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ロータリーを実践し
 みんなに豊かな人生を

ENGAGE ROTARY 
CHANGE LIVES

■ 出 席 報 告 ■ 赤 尾 委 員

【１月21日】
在籍会員 34名（内出席規定適用免除者 10名）
出席会員 28名（内出席規定適用免除者 5名）

ホームクラブ出席率 96.55％

12月14日のＭＵを含む出席率 93.55％

◇ 2014年１月28日 第1120回例会(第1119号) ◇

関西大学ＲＡＣ例会出席担当

２月第１例会 10日(月) 移動例会
第２例会 21日(金) 移動例会

出席：八橋、赤尾、芳賀、今村、庄瀬、
西本各会員

本日の例会

今週の歌 「 Ｒ-Ｏ-Ｔ-Ａ-Ｒ-Ｙ 」

クラブフォーラム

「会員増強について」

会員増強特別委員会

渡 辺 忠 雄 委員長

次回例会のお知らせ(２月４日)

卓 話 「 歌 唱 指 導 」

栢 本 淑 子 会 員

前回〔１月21日〕例会記録

■ 来 客 ■
戸 川 通 夫 君（茨 木）
土 方 慶 之 君（茨 木)
森 井 永 実 さん（関西大学ＲＡＣ）

会長の時間 西 山 会 長
はじめに
25周年実行委員長及び副実行委員長の選任の件で

ございます。ご報告が遅れましたが、前年度理事会
において、実行委員長に長島会員を選任していまし
た。今年度理事会で、副実行委員長に西本会員並び
に成松会員を選任し、了承されましたのでご報告い
たします。

納得できるまで続ける
あと17日でソチ冬季五輪が開催されます。日本選

手団の団長の葛西紀明選手は1992年のアルベールビ
ル五輪から７大会連続出場です。冬季五輪では世界
史上最多出場です。41歳７ヶ月という高齢でありな

がら、なお第一線で活躍できるのはなぜでしょうか。
葛西選手は、リレハンメル五輪で団体に出場、誰し
も金メダルは確実と思われていました。しかし、最
後に飛んだ原田選手がまさかの失速で銀メダルにな
ってしまった。原田選手は号泣していました。４年
後の長野五輪では団体で金メダルを獲得して、リレ
ハンメルの雪辱を果たしました。葛西選手は足首の
捻挫で出場できず、一般の観客の中から見ていたそ
うです。悔し涙が出て、その場から出たといわれて
いました。五輪で金メダルを取るまではやめられな
いとの思いで、ずっとやってきているとのことです。
私の人生を変えた七つの経験と題して、経営学者
のドラッカーが自身の著書で述べています。その１
つには、18歳の大学生の時、19世紀の作曲家ヴェル
ディの「ファルスタッフ」を聞いた。信じがたい力
強さで人生の喜びを歌い上げるオペラに衝撃をうけ
た。すでに80歳という年齢で、なぜ並外れて難しい
オペラをもう一曲書くという大変な仕事に取り組ん
だのかという問いに、「完全を求めて、いつも失敗
してきた。だから、もう一度挑戦する必要があった」。
いつまでも諦めずに、失敗し続けるに違いなくとも



*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*
* 今回担当：成 松 重 人 *
*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*

完全を求めていこうと決心したと述べています。２
つには、ギリシャの彫刻家のフェイディアスは、紀
元前440年ごろ、アテネの屋根に建つ彫像群を完成
させた。それらは今日でも西洋最高の彫刻とされて
いる。アテネの会計官は、「彫像の背中は見えない。
誰も見えない部分まで彫って、請求してくるとは何
ごとか」と、その支払いを拒んだ。それに対してフ
ェイディアスは、「そんなことはない。神々が見て
いる」。神々しか見ていなくとも、完全を求めてい
かなければならないことを、その時以来、肝に銘じ
ていると述べています。
葛西選手も、この２つの事例と相通じるものがあ

るかもしれません。ソチ五輪では悲願である金メダ
ルを獲得して、長野の悔し涙を晴らして戴くよう応
援します。

幹事報告 新 井 幹 事
◎第２組ＩＭが３月８日(土）、茨木ＲＣのホストで
開催されます。詳細はチラシをご覧下さい。登録
料一人当たり3,000円は、全会員負担でお願いい
たします。

◎「クラブの財政状態の改善策について」のアンケー
トを配付しましたので、本日提出してくださいま
すようよろしくお願いいたします。

ニコニコ箱

堀 田 会 員 明日で69歳になります。
金 馬 会 員 明日から遥(娘)がカナダに留学し
ます。１年間淋しい～(涙)

北村(雅)会員 本日、情報集会ご参加よろしく！

西 本 会 員 結婚記念日お祝いありがとうござ
います。

渡 辺 会 員 本年もよろしくお願いします。
吉 野 会 員 本年もどうぞ宜しくお願いします。

１月お誕生日

２日 西 山 俊 明 会 員
３日 赤 尾 進 会 員
10日 延 秀 恵 会 員
22日 堀 田 稔 会 員
25日 飛 田 昭 男 会 員
30日 新 井 性 哲 会 員

１月ご夫人お誕生日

５日 北 山 恵 美 様
10日 東 英 子 様
19日 成 松 理 香 様

21日 米 谷 みち子 様

１月結婚記念日

15日 庄 瀬 寛 会 員
15日 西 本 健 二 会 員
21日 寺 井 正 昭 会 員

会員増強特別委員会 北 山 副委員長
◎１月28日、会員増強特別委員会を例会終了後、事
務局で行います。

第２組 ＩＭのご案内

茨木ロータリークラブ
戸 川 通 夫 会長エレクト
土 方 慶 之 ＩＭ実行委員会

震災支援は一過的なものではなく、現地の状況を
把握し何らかの形で継続すべきという考えに立脚し、
テーマを「震災を風化させない」に致し、陸前高田
戸羽市長の講演を通して、２組メンバーの意識の共
有化を図るとともに、相互の交流機会を作りたいと
思います。
内容は、講演のほか、パネル展示コーナーでの交

流タイムがあります。12クラブの今までの支援の状
況を展示し、その内容を（コーヒー片手に？）ご覧
頂きます。ささやかなコーヒーブースを用意します。
つきましては、こちらでまとめてパネルにするの

で、内容をメールで24日までに頂きたい。間に合わ
ない場合は月末までにお願いします。地区提出分は
入手しますが、それに加えた内容＆写真を提出願い
ます。
講師の都合により、（３．11の前なので慰霊祭等

がある）どうしても開始時間が早くなりました。12：
30からの登録開始となってますが、12：00からコー
ヒーブース＆展示交流コーナーはオープンするので、
早めに昼食済ませてお出で頂きたいと思います。各
クラブ登録担当の方は12：00集合です。13：00から
のセレモニースタートとなります。
一般に告知しての公開例会ではないですが、ロー

タリー関係者（親族、会社・・）の入場はＯＫです。
そちらの入場者数も、クラブメンバー参加数に合わ
せて２月６日までにお知らせください。（おおよそ
で結構です）
とにかく沢山の方に来て頂かなければ、インター

シティーミーティングの意味合いが薄れますので大
勢での参加をよろしくお願いします。関大ＲＡＣの
皆さまも大歓迎です。
貴重なお時間を頂き、ありがとうございました。


